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5 戸 村 ひ と み

令和４年旭市議会第３回定例会　一般質問日程

 



  

令和４年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

井 田  孝  

 

 

 

１  水道事業について  

⑴  住宅や事務所の新築に伴い、新規に水道引込を行

う場合に規制等はあるのか。  

⑵  令和４年から９年にかけて、給水管の布設替え工

事を行う予定だが、それによりどういう効果が期

待できるのか。  

 

２  旭市立保育所再編計画について  

⑴  保育所の統廃合について、青年の家跡地に中央第

二保育所とゆたか保育所を統合保育所として整備

する計画となっているが、立地を考慮し、中央第

一、第三保育所も含めた統合は考えられないか。  

⑵  青年の家跡地に保育所を計画するのであれば、こ

れからの少子化を考慮し、隣の給食センターから

給食の提供はできないか。  

 

３  窓口サービスの向上について  

⑴  死亡手続きに関するお悔み窓口の設置について、

ハンドブック導入による効果や課題、先進事例調

査などこれまでの検討状況、今後の対応について

伺う。  

 

４  公園の充実について  

⑴  旧本庁舎跡地の天神公園整備計画について、現在

の進捗状況はどうなっているのか。  

 



  

 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

島 田  恒  

 

１  地域防災計画について  

⑴  本年４月に修正された地域防災計画の市民への周

知をどのように考えているのか。  

⑵  災害時の長期停電に対する市の対応策について伺

う。  

⑶  情報伝達設備の高性能化や、文字放送など効果的な

情報伝達について、どのように取り組んでいくの

か。  

 

２  自主防災組織の育成・活性化について  

⑴  行政と地域及び自治会との連携を更に進めるため、

地区防災計画の作成支援や備蓄等への支援はでき

ないか。  

⑵  自主防災組織や人材の確保・育成について、どのよ

うに対応しているのか。  

⑶  防災訓練について、コロナ禍の中でどう取り組んで

いくのか。  



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

﨑 山 華 英  

 

 

 

１  協働の促進について  

⑴  子ども議会での要望について、市民の主権者意識向

上のために、予算化や執行されたことはあるのか。 

 
 

２  学校や保育所等における子どもの事故予防について  

⑴  学校や保育所での安全計画の内容を、地域と共有し

適宜見直していくべきと考えるが見解を伺う。  

⑵  民間の保育園等での事故予防について、市が入園の

窓口を担う認可園である以上、市からも事故予防の

取り組みや監理が必要と考えるが現状を伺う。  

 

３  互いに認め合う社会の形成について  

⑴  旭市七夕市民まつりのミスあさひコンテストにつ

いて、運営の目的と応募条件は、ジェンダーギャッ

プの観点や多様性に重きを置く現代の価値観に、公

共団体の立場として市は対応できているのか。  



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

常 世 田 正 樹  

 

 

 

１  学校教育の充実について  

⑴  中学校の運動部活動を今後３年間で地域移行を図

るという国からの指針が示されたが、本市の計画

と今後の取り組みはどうなっているのか。  

 

２  農業の振興について  

⑴  環境に配慮した農業の推進について、耕作放棄地解

消への取組状況と、全国的な広がりを見せている有

機農業産地づくりに取り組む予定はあるのか。  

 

３  シティプロモーションについて  

⑴  旭市の魅力を全国に発信することについて、令和

４年度からシティプロモーション推進事業が始ま

ったが、具体的な事業内容と体制はどうなってい

るのか。  



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

永 井 孝 佳  

 

 

１  消防団の充実について  

⑴  消防団活動にあたり、区または区民からの寄付、

いわゆる消防費を求める行為について、法的な根

拠はあるのか。  

⑵  新入団員の確保が困難となっている中、団員の

数、年間報酬は適当なのか。  

 

２  学校の再編について  

⑴  再編計画の中に小中一貫校は選択肢にあるのか。

再編後に廃校となる学校の活用方法はいつ、どの

ように決めるのか。  

 

３  雇用の確保について  

⑴  雇用創出や企業誘致の取り組みの現状と今後の

対応策は。  

 

４  選挙公報について  

⑴  選挙公報の提出方法について、紙ベースだけでな

く、電子データやオンラインによる提出にも対応

できないか。  

 

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 春 美  

 

 

１  骨髄バンクドナー登録の推進について  

⑴  本市の骨髄バンクについて、登録者の推移とこれ

までの取り組みを伺う。  

⑵  本市の骨髄移植ドナー支援事業助成金について、

実績と今後のドナー登録者の普及方法を伺う。  

 

２  保健・医療の充実について  

⑴  旭市における糖尿病対策ＣＣＤプロジェクトに

ついて、その目的と進捗状況を伺う。  

⑵  本プロジェクトについて、今後の展開と取り組み

を伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

飯 嶋 正 利  

 

 

１  農業振興について  

⑴  肥料や農業生産資材の価格高騰対策について、市

としてどのように対応していくのか。  

⑵  米価対策について、主食用米に対する支援はでき

ないか。  

⑶  飼料用米に対する支援の現状と昨年度からの変

更点を伺う。  

⑷  耕作放棄地について、推移と現状はどうなってい

るのか。  

 

２  道の駅について  

⑴  道の駅の芝生広場の管理について、除草作業の内

容や繁茂期の対応は。  

⑵  道の駅でのキャッシュレス決済導入について、き

らか以外の電子マネーやモバイル決済などを導

入する予定はあるのか。  

 

３  市長の選挙公約について  

⑴  学校給食費の完全無償化や結婚祝い金 100 万円支

給の検討状況は。  

⑵  市長の選挙公約を実現するためには、前市長から

引き継いだ事業を点検し、持続可能で質の高いも

のへと転換していく必要があると考えるが、市長

の見解は。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

松 木 源 太 郎  

 

 

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

⑴  市が独自に実施してきた新型コロナ対策には、ど

のようなものがあるのか。  

 

２  物価高騰対策について  

⑴  コロナ禍やロシアのウクライナ侵略等による物

価高騰で、農業者・中小事業者に緊急支援をすべ

きと思うが見解を伺う。  

⑵  子育て世帯や生活保護世帯に新米の支給など緊

急支援をすべきと思うが見解を伺う。  

 

３  インボイス制度（適格請求書制度）への対応につ

いて  

⑴  インボイス制度が 2023 年 10 月から実施される予

定ですが、市の各種取り組み準備はどのようにな

っているのか。  

 

４  新規就農者支援事業の拡充について  

⑴  親元就農チャレンジ支援金の増額について、現行

の補助額年間 20 万円を年間 50 万円へ拡充できな

いか。  

 

５  千葉県営住宅「高見台団地」について  

⑴  「高見台団地」の新規募集停止と廃止計画につい

て、県は市に対してどのような説明をしているの

か。  

 

６  元総理・安倍氏の国葬及び旧統一協会について  

⑴  国葬について、市は全く関わってはいけないと思

うが、どのような対応をされるのか。  

⑵  旧統一協会と市との関わりについて、調査はされ

たのか。  

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

１  新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付  

金について  

⑴  新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交

付金の活用について、事業の内容と実施時期はい

つを予定しているのか。  

 

２  物価高騰対策臨時特別給付金給付事業について  

⑴  物価高騰対策臨時特別給付金給付事業の内容と

実施時期はいつを予定しているのか。  

 

３  避難行動要支援者の避難行動支援について  

⑴  自力の避難が難しい障がい者や高齢者など、災害

弱者の命を守る「個別避難計画」の作成について、

旭市はどの程度進んでいるのか。  

 

４  道路の安全対策について  

⑴  旭中央病院アクセス道路開通に伴い道路の安全

対策はどの程度進んでいるのか。  

⑵  交通量が多く、道路に草が伸びて見通しが悪くな

っている危険箇所の草刈りは徹底できているの

か。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 場 哲 也  

 

 

 

１  新型コロナウイルス感染症への対応について  

⑴  ８月の感染者の急増にどう対応したか。  

⑵  医療従事者や医療機関の逼迫状況や支援策を伺

う。  

⑶  防災無線をさらに有効利用できないものか。  

 

２  ウクライナ難民の受け入れについて  

⑴  国・県の動向はどのような状況か。  

⑵  旭市はどのような考えを持っているのか。  

⑶  旭市民の 0.001％程度の人数を受け入れてみては

どうか。  

 

３  消費者の保護について  

⑴  旧統一教会との関わりについて、市が後援した事

業や寄付はあったのか。  

⑵  いわゆる霊感商法について、消費生活センターへ

の相談はあったのか。  

 

４  リスクマネジメントについて  

⑴  他自治体で発生した誤送金問題について、市の体

制は取れているのか。  

⑵  市の情報システムについて、サイバーテロ対策は

充分か。  

⑶  有害鳥獣による被害防止対策について、イノシシ

やシカへの対策は取れているのか。  

 

５  協働の促進について  

⑴  今般の参議院議員選挙について、旭市の投票率に

対する見解を伺う。  

⑵  子ども議会について、インターネット中継しない

理由は何か。  

⑶  投票率向上について、今後の具体的な改善策はあ

るのか。  



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

戸 村 ひ と み  

 

 

 

１  防災力の強化について  

⑴  避難道路の整備について、整備の進捗状況はどう

なっているのか。  

⑵  津波避難タワーの整備について、現在の避難タワ

ーの目的と今後の予定はあるのか。  

⑶  防災訓練について、特に浸水（津波・大雨等）想

定区域に立地する就学前施設の避難訓練はどのよ

うに実施されているのか。  

⑷  防災教育について、家庭や地域での推進をどう考

えているのか。  

⑸  自主防災組織について、どのような状況になって

いるのか。  

 

２  防犯対策の強化について  

⑴  防犯カメラについて、目的と設置状況はどうなっ

ているのか。  

 

 


